



## Prevén desplome hotelero

➤ PARA FEBRERO la ocupación caerá al 25 por ciento, estimó el Consejo Metropolitano de Turismo

➤ FESTIVIDADES COMO EL CARNAVAL mantenían el flujo de turistas previo a la temporada vacacional

VERACRUZ  
LAURA MORALES  
IMAGEN DEL GOLFO

De acuerdo a las reservaciones actuales, la ocupación hotelera en Veracruz y Boca del Río caerá al 25 por ciento en febrero.

Sergio Lois Heredia, presidente del Consejo Metropolitano de Turismo (Cometur), admitió que diciembre fue un mes bueno en materia turística pero en enero bajó el porcentaje de huéspedes y en el siguiente mes caerá más.

Cabe recordar que febrero se considera un mes bajo en movilidad turística, por ello la realización de las fiestas del carnaval ayudan a que Veracruz mantenga flujo de paseantes en dicho mes.

Sin embargo, por motivo de la pandemia las actividades no podrán desarrollarse al menos hasta el verano.

“Estamos observando que para el mes de febrero si vamos a tener una caída en las ventas porque estamos viendo muy pocas reservaciones. No tanto para marzo y abril sino en específico para febrero. Estamos preocupados pero también preparados porque en dos años aprendimos a manejar este tipo de situaciones”.

La ocupación actual es de 40 por ciento, en promedio y para febrero será de 25 por ciento.

Admitió que afectará a los empresarios económicamente pero no como en las anteriores



SERGIO LOIS HEREDIA,  
presidente del Cometur.

ocasiones.

En la primera ola se cerraron hoteles, en la segunda las ocupaciones fueron bajas pero no a cerraron, en la tercera también se registró una caída en las ventas pero menor a la de la segunda y ahora esperan una caída pero menor a las anteriores olas de contagio.

“De por sí febrero es un mes complicado, generalmente es uno de los meses más bajos de venta y lo viene a reactivar el puente y el Carnaval. Esta vez no se realizará por las circunstancias y debemos estar preparados para un mes de poca venta”.

Insistió en que el sector cerró diciembre con el mejor mes de ventas de los últimos dos años. Se tuvo buena afluencia en los hoteles sobre todo los últimos 10 días del año, y aunque bajó en enero, la caída no fue tan considerable.



## Aqueja Covid-19 a adolescentes

➤ EL SECTOR DE MENORES de entre 12 y 17 años reporta más contagios, según cifras del SIPINNA

➤ DE DICIEMBRE DE 2021 A ENERO DE 2022 se registró un aumento de 68 casos en la entidad

VERACRUZ  
MILDRED LARA  
IMAGEN DEL GOLFO

De acuerdo a los datos reportados por el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), al 9 de enero del 2022 el Estado de Veracruz suma un total de 4 mil 324 casos confirmados en la población infantil y adolescente.

Las cifras del registro reflejaron que quienes cuentan con más casos positivos acumulados en la entidad veracruzana es el grupo de 12 a 17 años con una cantidad de 2 mil 411 casos, mientras que el de 6 a 11 años tiene mil 127 y de los 0 a 5 años 786.

Las estadísticas también arrojaron que han muerto un total de 53 menores en la entidad a causa de las complicaciones generadas por el virus, donde 30 fueron en el grupo de los 0 a 5 años, cinco defunciones de entre 6 y 11 años y 18 en el grupo de los 12 a 17 años.

Según las cifras dadas a conocer por el SIPINNA, del 31 de diciembre de 2021 con 4 mil

VERACRUZ  
HELADIO CASTRO  
IMAGEN DEL GOLFO

El delegado de Programas para el Desarrollo en el estado de Veracruz, Manuel Huerta Ladrón de Guevara, recordó que el próximo lunes 17 de enero arrancará la aplicación de la vacuna de refuerzo contra el Covid para el sector educativo,

que concluirá el viernes 21.

Recalcó que sigue la vacunación para menores de 15 a 17 años de edad, en 130 municipios; y a los adultos mayores de 60 años de edad en adelante en 133 municipalidades, hasta el 22 de enero.

Adelantó también que, se tiene programado que el próximo lunes 24 de enero, dé inicio el operativo de vacunación con-

tra el coronavirus a los adultos de entre 40 y 59 años de edad.

Recordó a los ciudadanos que pese a estar vacunados, deben continuar con las medidas preventivas que ya se conocen: uso correcto de cubrebocas, lavado de manos con agua y jabón o bien utilizar alcohol gel y mantener la sana distancia entre las personas.

## Siguen vacunando

### Con más contagios

- TABASCO
- CIUDAD DE MÉXICO
- BAJA CALIFORNIA SUR
- GUANAJUATO
- QUERÉTARO

256 casos, se registró un aumento de 68 casos al 9 de enero de 2022 con 4 mil 324 casos.

Mientras tanto, en un ranking de cifras acumuladas al 9 de enero de 2022 de las entidades con más contagios, por cada mil personas son: Tabasco con el 13.65, Ciudad de México con 9.58, Baja California Sur con 4.26, Guanajuato con 3.69 y Querétaro con el 3.48.

### Alerta si...

Para algunos tener Covid puede sentirse como “un catarro”, con síntomas como dolor de cabeza, dolor de garganta y secreción nasal.

Sin embargo se debe estar alerta si también se presenta

tos continua y repentina, fiebre o temperatura alta, fatiga, pérdida o cambio en el gusto y el olfato, aunque estos dos últimos síntomas no se manifiestan si se trata de la variante Ómicron.

Cabe recordar que la variante Ómicron, que se propaga rápidamente, causa síntomas leves como congestión nasal, dolor de cabeza y dolor de garganta, por lo que es muy difícil diferenciar entre una enfermedad y otra sin realizar una prueba clínica.



DESDE ENERO COMIENZAN A BAJAR las reservaciones en los servicios de hospedaje.

## Precio del limón por las nubes

➤ SE VENDE hasta en mil pesos la reja del este cítrico indispensable en el consumo diario de las familias

VERACRUZ  
MILDRED LARA  
IMAGEN DEL GOLFO

En los últimos días, diversos productos de la canasta básica han presentado un notable incremento en los precios, uno de los casos más sonados es el del limón criollo, pues comerciantes de frutas y verduras del Mercado Hidalgo se dijeron impactados por el costo tan alto.

Compartieron que el

limón criollo con semilla, proveniente de Colima, se encuentra en 60 pesos el kilo, por lo que una reja de aproximadamente 18 kilos, les sale en mil pesos. Así mismo el limón sin semilla, se encuentra un poco más barato, pues un costal, está en 500 pesos, sin embargo dijeron que no es de tamaño grande y mucho menos viene completamente lleno.

Los comerciantes, aseguraron que llegan a sentir



FOTO: MILDRED LARA/IMAGEN DEL GOLFO

EL LIMÓN CRIOLLO es de los productos que más han elevado su precio al consumidor.

hasta pena e incomodidad al decir el precio del limón, pues son conscientes de que la situación, económicamente hablando, está cada vez más difícil, sin embargo no les queda de otra.

Argumentaron que desconocen las razones del incremento, lo único que saben es que de ese limón

no hay en la zona, por lo que ese podría ser un factor.

Lamentaron que el limón no sea el único que va a subir, pues prevén aumentos en otros alimentos de la canasta básica.

Recordaron y asociaron, el mismo problema del aguacate, pues en temporadas pasadas, se vendía hasta en 80 pesos el kilo.